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PROCÈS-VERBAL 

RÉUNION ORDINAIRE DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

LE LUNDI 7 JUIN 2021 À 19H PAR TEAMS 

ÉCOLE ROGER MARTINEAU, NATASHQUAN 
 

SONT PRÉSENTS(ES) : Mesdames Marie-Lyne Blais 

  Hélène Monger 

 Micheline McKinnon 

 Gabrielle Beaudry 

 Nathalie Lapierre 

 Amélie Rochette 

 Nadia Carbonneau 

 Messieurs Nelson Lamoureux 

 Hugo Fillion-Dionne 

ÉTAIENT ABSENTS (ES): Yolande Blais 

  Vicky Bellefleur 

 

PROPOSITION D’ORDRE DU JOUR 

1. Adoption de l’ordre du jour 

2. Adoption et suivi du procès-verbal de la réunion d’avril  2021 

3. Organisation scolaire 2020-2021 

4. Projet d’adaptation de l’horaire 2020-2021 

5. Approbation du rapport d’évaluation du projet éducatif de l’école 

6. Adoption du Plan de lutte contre l’intimidation et la violence 

7. Approbation du code de vie de l’école 

8. Approbation des principes d’encadrement des frais chargés aux parents 

9. Approbation des listes de matériel scolaire 

10. Adoption du rapport d’activité du CÉ 

11. Vie scolaire 

12. Varia 

13. Prochaines rencontres 

14. Levée de l’assemblé 
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1. ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 

Résolution C.É. No 581.24 

IL EST PROPOSÉ par Mme Marie-Lyne Blais d’adopter l’ordre du jour. 

Adoptée à l’unanimité. 

2. ADOPTION ET SUIVI DU PROCÈS-VERBAL DE LA RÉUNION D’AVRIL 2021 

Résolution C.É. No 581.25 

IL EST PROPOSÉ par M. Hugo Fillion-Dionne d’adopter le procès-verbal de la réunion d’avril 2021. 

Adoptée à l’unanimité. 

3. ORGANISATION SCOLAIRE 2020-2021 

M. Nelson Lamoureux présente l’organisation scolaire 2020-2021 aux membres du conseil. 

4. PROJET D’ADAPTATION DE L’HORAIRE 2020-2021 

Résolution C.É. No 581.26 

IL EST PROPOSÉ par Mme Nadia Carbonneau d’approuver le projet d’adaptation de l’horaire 

2020-2021. 

Approuvé à l’unanimité 

5. APPROBATION DU RAPPORT D’ÉVALUATION DU PROJET ÉDUCATIF DE L’ÉCOLE 

Résolution C.É. No 581.27  

II EST PROPOSÉ par Mme Nadia Carbonneau d’approuver le rapport d’évaluation du projet éducatif 

de l’école. 

Approuvé à l’unanimité. 

6. ADOPTION DU PLAN DE LUTTE CONTRE L’INTIMIDATION ET LA VIOLENCE 

Résolution C.É. No 581.28 

IL EST PROPOSÉ par Mme Micheline McKinnon d’adopter le Plan de lutte contre l’intimidation et la 

violence. 

Adopter à l’unanimité 

7. APPROBATION DU CODE DE VIE DE L’ÉCOLE  

Résolution C.É. No 581.29 

IL EST PROPOSÉ par M. Hugo Fillion-Dionne d’approuver le code de vie de l’école. 
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Approuvé à l’unanimité 

8. APPROBATION DES PRINCIPES D’ENCADREMENT DES FRAIS CHARGÉS AUX PARENTS. 

Résolution C.É. No 581.30 

IL EST PROPOSÉ par M. Hugo Fillion-Dionne d’approuver les principes d’encadrement des frais chargés 

aux parents. 

Approuvé à l’unanimité 

9. APPROBATION DES LISTES DE MATÉRIEL SCOLAIRE 

Résolution C.É. No 581.31 

IL EST PROPOSÉ par Mme Micheline McKinnon d’approuver les listes de matériel scolaire. 

Approuvé à l’unanimité 

10. ADOPTION DU RAPPORT D’ACTIVITÉ DU CÉ 

Résolution C. É. No. 581.32 

IL EST PROPOSÉ par Mme Micheline McKinnon d’adopter le rapport d’activité du CÉ. 

Adopté à l’unanimité 

Résolution C. É. No. 581.33 

IL EST PROPOSÉ par Mme Nathalie Lapierre et appuyé par Mme Nadia Carbonneau de verser le 

résiduel du budget du C. É. à l’école pour les activités scolaires. 

Approuvé à l’unanimité 

11. VIE SCOLAIRE 

M Nelson Lamoureux fait un résumé des diverses activités qui se sont tenues à l’école depuis la 

dernière réunion. 

12. VARIA 

M Hugo Fillion-Dionne demande où trouve-t-on les affichages de poste du CSS. On lui explique qu’ils 

se retrouvent tous sur le site du CSS et qu’ils sont aussi publiés sur divers sites en province. 

Mme Micheline McKinnon demande qu’on assure une révision des listes téléphoniques et qu’on 

réfléchisse au meilleur moyen de rejoindre les parents en général. M. Nelson Lamoureux explique sa 

volonté de mettre fin à l’utilisation du papier pour communiquer avec les parents, s’en remettant au 

courriel et aux annonces sur la page Facebook de l’école ainsi qu’à la radio et à la chaîne 

téléphonique en cas d’urgence. 

Mme Nathalie Lapierre explique son rôle comme membre du CA du CSS. 

13. PROCHAINES RENCONTRES 
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La prochaine réunion se tiendra à l’automne. La date reste à déterminer. 

14. LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 

Résolution C. É. No. 581.34 

IL EST PROPOSÉ par Mme Nadia Carbonneau de lever de l’assemblée. 

Adopté à l’unanimité 

 

 

 

  

Micheline McKinnon Nelson Lamoureux 
Présidente du C.É. Directeur de l’école 


